

# Trélivan. 204 000 € consacrés à la liaison douce route de Caulnes

Une liaison douce va voir le jour entre le giratoire de la Barrière et la limite de Trélivan et Saint-Carné (Côtes-d'Armor). Le conseil municipal, réuni jeudi 9 septembre 2021, a choisi l'entreprise qui réalisera les travaux.



580 mètres de liaison douce vont être créés entre le giratoire de la Barrière et la limite de commune avec Saint-Carné. | OUEST-FRANCE

580 mètres de liaison douce vont être créés entre le giratoire de la Barrière et la limite de commune avec Saint-Carné.

Jeudi soir, 9 septembre 2021, le conseil municipal de Trélivan, près de [Dinan \(Côtes-d'Armor\)](#), dans sa séance de rentrée, devait choisir l'entreprise qui va réaliser la liaison douce sur la route de Caulnes, ainsi que d'éventuelles options.

On a eu une bonne surprise, avec des prix au-dessous des estimations », a indiqué la maire, Suzanne Lebreton.

Cette liaison douce a pour but d'améliorer la sécurité, car les véhicules roulent vite sur cette route. Après discussion, les élus ont choisi l'offre de base et les deux options, pour un montant total de 203 959 € TTC, proposée par la société SPTP, en quatre phases.

Le chantier consiste en la création d'une liaison douce, sur une longueur de 580 mètres du giratoire de la Barrière (route de Caulnes), à la limite de commune avec Saint-Carné. Il s'agira d'un revêtement drainant et infiltration des eaux pluviales, une solution innovante.

Un plateau surélevé sera aussi créé, au niveau de l'impasse des Lys et la rue des Myosotis. La commune bénéficiera d'une subvention de 49 000 €, basée sur 50 % de 100 000 €.